

La Commission Culture
et la Bibliothèque Municipale de Pujaut
vous invitent

AUX SOURCES DU GENRE POLICIER



De la Bible à Honoré de Balzac

par

Roger Martin

auteur, spécialiste de l'histoire du genre policier

Vendredi 26 octobre 2012 à 18h30

Conférence suivie d'une séance de dédicaces
Bibliothèque Municipale 9 rue des Aires-30131-Pujaut-tel-0490263878
Adulte 3 € / Etudiant 2 €

ROGER MARTIN

Spécialiste de l'histoire du genre policier est l'auteur de 30 ouvrages (Romans noirs, Jeunesse, B.D., enquêtes et documents) parus au Fleuve Noir, au Seuil, au Cherche-Midi, chez Calmann-Lévy.

Il a obtenu plusieurs prix, dont pas moins de 3 pour son roman *Jusqu'à ce que mort s'ensuive*.

Le genre policier est plus que jamais à l'honneur.

On ne compte plus les publications, les traductions se multiplient.

Espagne, Mexique, Finlande, Norvège, Japon, Russie et naturellement France, Grande-Bretagne et Etats-Unis, le genre est en perpétuel renouveau.

Mais on méconnaît souvent ses origines pour considérer à tort qu'il n'est né qu'avec Edgar Poe.

De la Bible à Honoré de Balzac en passant par Hérodote, Esope, Pline, les chroniques chinoises, Shakespeare, Beaumarchais, Hugo, Dumas et Eugène Sue,

Roger Martin nous montrera que la plupart des ingrédients du Polar, analyse, détection, atmosphère, mystère, haine, amour, violence, passion, suspense et vengeance se trouvaient déjà dans des textes beaucoup plus anciens.

Rendez-vous donc aux sources du « Polar !